

Ressort: Gesundheit

## Statistik: Deutsche Gesundheitsverwaltung beschäftigt 210.000 Menschen

Berlin, 17.09.2013, 18:54 Uhr

**GDN** - Rund 210.000 Menschen sind mit der Steuerung und Verwaltung des deutschen Gesundheitswesens befasst. Dies berichtet die F.A.Z. unter Berufung auf Daten des Statistischen Bundesamtes über die bei Kassen und Krankenversicherungen Beschäftigten sowie auf bisher nicht erhobenen Daten aus der Selbstverwaltung der Ärzte, Zahnärzte und Krankenhäuser.

Damit entspricht die Zahl derjenigen, die sich in erster Linie mit der Verwaltung des Gesundheitssystems beschäftigen, etwa der Zahl der Einwohner Lübecks, die die Hansestadt für das vergangene Jahr mit 213.368 angibt. Allein mehr als 1.000 Beschäftigte arbeiten allein auf Bundesebene in Berlin für die Gesundheitsverwaltung - ohne die 250 Berliner Mitarbeiter des Bundesgesundheitsministeriums.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21907/statistik-deutsche-gesundheitsverwaltung-beschaeftigt-210000-menschen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)